



Criticaron lento avance del futuro Centro de Formación Técnico Estatal en Ñuble

EDUCACIÓN. El Gore y el diputado Felipe Camaño emplazan al Mineduc a que se agilice el proyecto.

Felipe Placencia
cronica@cronicachillan.cl

Uno de los proyectos esperados para Ñuble es la concreción del Centro de Formación Técnico Estatal (CFT), siendo la única región que no cuenta con uno. En 2023 se anunció que debería ver la luz en 2026, pero siendo junio de 2025 no hay novedades.

Al ser consultado el Gobierno Regional de Ñuble al respecto, aseguraron que la concreción del Centro de Formación Técnico Estatal, CFT, no estaría avanzando como se planificó, por lo que hicieron un llamado al Mineduc para acelerarlo.

“Nosotros levantamos la necesidad de contar con un CFT Estatal en Ñuble, lo que fue acogido por el Ministerio de Educación, que es el organismo encargado de impulsar este tipo de establecimientos, pero a la fecha no ha avanzado como se esperaba, por eso llamamos a las autoridades de la cartera a comprometerse”, explicaron desde el Gore Ñuble.

Por su parte, desde la Superintendencia de Educación indicaron escuetamente que “el gobierno está avanzando junto con la Universidad del Bío Bío (UBB) en finalizar los estudios de factibilidad técnica de la construc-



AGENCIA UNO

DIVERSOS ESTAMENTOS DE PIDEN MÁS CELERIDAD PARA PROYECTO DEL CFT EN ÑUBLE, LA ÚNICA REGIÓN DE CHILE QUE NO CUENTA CON UNO.

ción de esta institución de educación superior”, no aclarando los plazos de término para conocer los resultados de la documentación que se trabaja.

En ese contexto, precisaron desde la UBB que ,actualmente, en el estudio que rea-

lizan hay una primera caracterización general, etapa que estaría concluyendo. No obstante, agregaron desde la casa de estudios que una segunda parte requiere de trabajos en terreno, para lo cual se requieren fondos de inversión que en este momento, al pa-

recer, no se tendrían.

El diputado Felipe Camaño instó nuevamente a las autoridades de gobierno a reimpulsar esta importante iniciativa que requiere de inversión necesaria para levantar el proyecto que irá en directo beneficio de los jóvenes que buscan

integrarse al mercado laboral.

“Si bien solicité la instalación del CFT para nuestra región el año 2022 a través de un proyecto de ley que fue aprobado y existe un compromiso real del gobierno en específico del Ministerio de Educación, aún no se concre-

ta. Por lo cual, espero que en la nueva ley de presupuesto para el año 2026 se dejen comprometidos los recursos para su materialización y con esto iniciar cuanto antes su funcionamiento”, solicitó el legislador ñublense.

Juan Carlos Ramírez
alcalde de Portezuelo

Una de las dudas es el lugar que podría estar instalado el CFT Ñuble. El alcalde de Portezuelo, Juan Carlos Ramírez, aseguró que su zona “tiene las condiciones geográficas que une a todas las comunas de Itata”

PORTEZUELO

Una de las dudas es el lugar que podría estar instalado el CFT Ñuble. El alcalde de Portezuelo, Juan Carlos Ramírez, aseguró que su zona “tiene las condiciones geográficas que une a todas las comunas de Itata”

Enfatizó que “Portezuelo cuenta con una infraestructura que en su momento fue construido para la Universidad Arcis, que funcionó por varios años y sería una opción concreta”.

Si bien en este momento no habría nada firmado, la autoridad comunal apeló a la “voluntad” de considerar a su comuna, ya que el lugar de emplazamiento será un tema “a discutir”. c3